



Village of *Indiantown* **News Release**

Para Publicación Inmediata

1 de diciembre de 2020

Contactos:

Daniel Eick, Acting Public Information Officer, 772-233-0713

Albie Scoggins, Parks Superintendent, 772-341-8173

Los Eventos de Limpieza de la Comunidad de Indiantown se Centran en el Control de Mosquitos

El esfuerzo colaborativo hecho posible por una subvención del estado de Florida para el control de mosquitos del condado de Martin y los voluntarios de Keep Martin Beautiful

Indiantown, FL – En diciembre se llevarán a cabo dos limpiezas comunitarias de Indiantown para controlar la reproducción de mosquitos. Los eventos de limpieza, que fueron posibles gracias a una subvención estatal para el Control de Mosquitos del Condado de Martin, se enfocan en limpiar y recolectar contenedores de desechos, llantas y basura a lo largo de las carreteras dentro de los vecindarios circundantes. Los voluntarios para los eventos son coordinados por Keep Martin Beautiful.

“Como Control de Mosquitos del Condado de Martin, estamos emocionados de ayudar a una comunidad local a ordenar sus vecindarios, así como también de enfocarnos en minimizar los hábitats de cría de mosquitos”, dijo Alex Majka, especialista en recursos de control de mosquitos para el Condado de Martin.

El primer evento está programado para el sábado 5 de diciembre de 8 a.m. a 11 a.m. en el Post Family Park ubicado en 15200 SW Adams Avenue, Indiantown. Los voluntarios pueden estacionar su vehículo en Post Family Park, donde se les proporcionarán guantes de goma y cuero, baldes, palos, bolsas de basura y chalecos de seguridad. Un contenedor de basura estará ubicado en la parte trasera del Post Family Park en SW Osceola Street.

El segundo evento de limpieza se llevará a cabo el sábado 19 de diciembre de 8 a.m. a 11 a.m. en la estación de bomberos voluntarios de Booker Park ubicada en 15101 SW 169 Avenue. La propiedad desocupada está ubicada en la esquina de SW 169 Avenue y SW Charleston Street. Los voluntarios del evento pueden estacionar y recoger suministros del área de preparación al otro lado de la calle de la estación de bomberos.

“Queremos agradecer a Keep Martin Beautiful por promover el evento de limpieza y ayudar a encontrar voluntarios para hacer posible este evento”, dijo Albie Scoggins, supervisor de parques del Pueblo de Indiantown.

Martin County Mosquito Control utilizará fondos de subvención por la cantidad de \$15,000, otorgados a través del Departamento de Agricultura y Ciencia del Consumidor de Florida y el Departamento de Salud de Florida, para proporcionar equipo de protección personal, personal, eliminación de desechos y alquiler de vehículos utilitarios para transporte de residuos. Esta subvención es específica en el sentido de que los fondos otorgados deben usarse para realizar limpiezas comunitarias en áreas que pueden

tener muchos contenedores que promueven la reproducción de mosquitos. Para cumplir con los requisitos de la subvención, se llevarán a cabo dos eventos de limpieza en el Pueblo de Indiantown.

El Pueblo de Indiantown proporcionará un refrigerio ligero para todo el personal y los voluntarios. El control de mosquitos del condado de Martin proporcionará agua potable y suministros para la limpieza de la comunidad.

Para ser voluntario en los eventos de limpieza, comuníquese con Keep Martin Beautiful en <https://keepmartinbeautiful.org/>, 772.781.1222 o info@keepmartinbeautiful.org.

##

Indiantown es una comunidad rural en la Costa del Tesoro de Florida. Establecido por primera vez a principios de 1900, luego incorporado el 31 de diciembre de 2017, el municipio más joven de Florida alberga una población diversa de aproximadamente 6,000 residentes. Mientras el pueblo es pequeño, su compromiso con los residentes es ejemplar y su potencial para fomentar la comunidad y nuevas oportunidades comerciales es grande. Su misión busca habilitar la prosperidad económica y los negocios al tiempo que genera orgullo y cohesión a través del autogobierno práctico. www.indiantownfl.gov

###